

「らクリーン」の販売のお知らせ

除菌・抗菌・除ウイルス・抗ウイルス クリーナー

2020年9月1日

アビッド・フレックス株式会社

平素より アビッド・フレックス製品をご愛顧受け賜りまして誠にありがとうございます。

アビッド・フレックス株式会社（代表取締役：三島 一剛）は昨年度、元株フィリップスエレクトロニクスジャパン ヘルスケア事業部の植田護をシニアマネージャーとする NT 部を創設し、医療従事者向け支援ソフトウェアでメディカル分野への展開をスタートさせています。

このたび、NT 部の新製品として、除菌・抗菌・除ウイルス・抗ウイルス クリーナー「らクリーン」を9月1日に発売します。

「らクリーン」は、第四級アンモニウム塩（塩化ジアルキルジメチルアンモニウム）を主成分とし、2-フェノキシエタノールを混合したもので、経済産業省・独立行政法人 製品評価技術基盤機構（nite）が新型コロナウイルス対策として推奨する原料を使用しています。

今回のコロナ禍では消毒剤・除菌剤が不足するという事態を招きましたが、当社は安心してご使用いただけるクリーナーの安定供給を図るため、株式会社ヤマトヤ商会 久喜工場（埼玉県）の協力を得て製品化を実現しました。

「らクリーン」が選ばれる3つの大きな理由と優位性

1. 肌に優しい・・・非アルコール系及び非塩素系。
2. 第四級アンモニウム塩使用・・・経済産業省のアルコール以外の消毒方法の選択肢の有効性評価の推奨の原料
3. 使用対象機器の素材の劣化が無い・・・アルコール系・塩素系製剤等による金属の腐食や脱色作用が無い。

上記に加えて、

「らクリーン」は、除菌持続性が保持される為、机・ドアノブ及び機器のスイッチ関連の除菌コートクリーナーとしても活用できます。さらに、非アルコール性なので、揮発・引火性が無く安全です。

8月からモニタリング販売を実施したところ弊社ユーザーのパッケージ印刷会社及び国内大手製紙メーカーの全工場に採用され、リピートオーダーをいただくなど高い評価を得ることができたことから、9月から本格的に販売開始いたします。今後、業界別特約販売店の開拓と PB 製品の展開、さらには海外販売も視野に入れております。

また、「らクリーン」の抗ウイルス性の特長を活かし、この技術の延長線上でパッケージ印刷業界への抗ウイルス印刷インキ、抗ウイルス資材にも転用される可能性を追求していきます。

報道機関 お問い合わせ先：

アビッド・フレックス株式会社 NT 部 植田 護

TEL：03-5524-7744

mail：ueda@avid-flex.co.jp

カタログダウンロード先：<http://www.avid-flex.co.jp/wp-content/uploads/2020/08/391eacf62722142e8685db1c5d078aca.pdf>